

Énergie

L'armée de l'air pourrait étendre ses couloirs dans la Nièvre et empêcher le développement de l'éolien

NEVERS ENVIRONNEMENT

Publié le 11/06/2020 à 13h41



Les couloirs aériens de l'armée de l'air sont incompatibles avec le développement de l'énergie éolienne.

L'armée de l'air envisagerait d'élargir ses couloirs aériens en Bourgogne, et notamment dans la Nièvre. Ce qui ne fait pas le bonheur des porteurs de projets éoliens. Et a provoqué une réaction de la présidente de Région, Marie-Guite Dufay.

Les opposants aux éoliennes se frottent les mains alors les porteurs de projet grincent des dents : l'armée de l'air aurait pour projet d'étendre ses couloirs aériens en Bourgogne-Franche-Comté. Rien d'officiel cependant, l'armée n'ayant pas confirmé ses informations au sujet de l'extension du RTBA, réseau très basse altitude défense.

Cependant, si ces informations sont confirmées, ce sont les départements formant la Bourgogne qui voient les plus fortes modifications, avec une augmentation de la densité de ces couloirs de circulation de l'armée, notamment en Côte-d'Or et dans la Nièvre.

La ministre de l'Écologie interpellée

Une modification des règles du ciel qui a fait réagir la présidente de la région Bourgogne-Franche-Comté, Marie-Guite Dufay. Elle a profité de la visite de la ministre de la Transition écologique et solidaire, Élisabeth Borne, à Dijon début

